



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 28 JUIN 2022

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon, 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE :

Collège des représentants à titre individuel

Paul-Camille CHARLES, ECP 1978

Cursus professionnel :

- 10 ans chez Rhône-Poulenc-Arkema, directeur usine ;
- 25 ans chez Suez (Sita, Lyonnaise des Eaux), comme patron de filiales puis Directeur Env Suez ;
- quelques années dans l'activité minière à l'international ;
- puis diverses missions dans l'industrie (HSE, Direction site).

D'où une grande connaissance du monde industriel (grands groupes et PME), de l'international, des langues (bilingue anglais et allemand, espagnol parlé) et un attrait pour ces secteurs.

Je suis intervenant à l'Université Paris-Saclay (Master 2 Environnement), d'où un contact avec les étudiants.

Vie privée : sport, dirigeant d'une association sportive.

Mon expérience centralienne :

Cotisation depuis 1978 ; j'ai bénéficié de la solidarité centralienne sur plusieurs changements de poste ; j'ai apprécié le soutien de l'Association lors d'un accident de carrière : conseil et Groupe Contact ; j'ai été plusieurs années dans le Groupe Environnement, j'appartiens depuis six ans au Groupe des Centraliens de Lyon ; j'ai participé à la construction de la nouvelle École (catégorie « ami » à la Fondation Centrale Paris).

Motivation de ma candidature :

Maintenant j'ai un peu de disponibilité ; envie d'assurer un retour à l'Association, qui m'a beaucoup apporté, d'apporter mon expérience large et variée, de participer à cette nouvelle aventure qu'est le développement d'une École de taille mondiale, dans des secteurs nouveaux (nouvelles technologies, climat,..), de garder le lien avec les étudiants et les anciens.

Domaines intervention :

Représenter la partie provinciale des anciens ; partie Carrières ; contact avec les industriels ; assistance au Conseil d'Administration où il y a un besoin.